
葛巻町教育委員会 

令和５年２月定例会 会議録 
 

１ 日  時  

 令和５年２月 27日（月） 開会 午後 2時 00分 ／ 閉会 午後 2時 45分 

２ 場  所  

葛巻町役場３階 Ａ－１会議室 

３ 出席委員  

 教育長      鹿 崎 良 宏 

 教育長職務代理者 村 木 佳 子 

 委 員      土 谷 美保子 

 委 員      中六角 保 広 

 委 員      志 田 一 将  以上５名 

４ 説明等のため出席した職員  

 教育次長兼こども教育課長 松 尾 さゆり 

 まなび交流課長兼公民館長 大久保 栄 作 

５ 会議次第  

日程第１ 会期決定の件 

日程第２ 教育長行政報告 

日程第３ 議案第１号  教育機関の長の人事異動の内申に関し議決を求めることにつ

いて 

日程第４ 議案第２号  令和５年度葛巻町教育委員会教育行政方針に関し議決を求め

ることついて 

６ 内  容  

（1）日程第１ 会期決定の件  

１日間とする。 

（2）日程第２ 教育長行政報告  

【保育園・学校教育関係】 

１ 定期人事異動の調整が終了。 

２ 県教育研究発表会で葛巻小学校が総合学習について発表 

３ ふるさとキャンパス推進委員会の開催：本年度の取組の反省と次年度の計画協議。 

４ インフルエンザによる学校閉鎖。 

５ 教務主任会議の開催：来年度の学校教育計画、研修計画、月別事業計画の説明と各校の 

新年度の情報交流実施。 

６ 卒園式・卒業式の予定。 

７ 労働安全衛生委員会の開催予定。 

８ 葛巻高校の志願倍率発表。 

９ くずまき山村留学生の修了式を今年も実施予定。 

10 長期欠席児童・いじめ等の状況。 

【生涯学習・スポーツ、地域活動、文化行事関係】 

１ 子どもの未来を考える町民のつどいの開催。 



２ 第 49回町民スキー大会、第 14回町民スノーボード大会の開催。 

３ 町社会体育館アリーナ床改修工事の完了 

４ 放課後子ども教室運営委員会の開催。 

５ くずまき星空観察会の開催予定。 

【教育次長による報告】 

・町議会３月会議について：①補正予算、②令和５年度当初予算、③一般質問「町内小中学

校児童・生徒の健康や体力、肥満等の状況について」 

【質疑応答】 

・無 

 

（3）日程第３ 議案第１号  教育機関の長の人事異動の内申に関し議決を求めることに

ついて 

  地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）第 38 条第２項

の規定に基づき、学校長の人事異動について、岩手県教育委員会に内申するもの。質疑及

び異議等無く可決。 

 

（4）日程第４ 議案第２号  令和５年度葛巻町教育委員会教育行政方針に関し議決を求

めることついて 

令和５年度葛巻町教育委員会の教育行政方針を定めようとするもの。異議無く可決。 

 

【質疑応答】 

・部活動指導者について 

（中六角委員）部活動指導者について、学校運営協議会時に話題となったが、指導者が不足

していることから、学生から協力いただくことも案として意見が出ていた。 

（教育次長）町ではスポーツ協会に委託している部分であるが、協力いただける学生がい

れば協力いただきたいと考えている。 

（教育長）県内で先駆けてモデル的に地域部活動に取り組んでいることから、今後も活動

しやすい環境を整えていきたい。 

・部活動の移動について 

（土谷委員）部活動練習時の移動についても考えていかなければならない。 

（教育次長）地域移行する段階であることから、移動時のバスは考えていない。 

（志田委員）保護者目線から、親がするべきものと捉えているが、保護者の協力体制が偏る 

時がある。情報共有しながら解決すべきものだが、長期的な課題と思われる。 

・五日市保育園の園舎建築について 

（村木委員）五日市保育園の全体の予算規模は。建築場所などは確定しているか。 

（教育次長）建築費用は約１億円と見込んでいる。建築場所は五日市小学校の校庭敷地内

となる。５年度は建物の建築を見込んでいる。 

（村木委員）小学校が近いことから音の問題や使い勝手が気になる。使いやすい施設となる 

ことを期待している。 

（教育次長）できるだけ音の影響がないような向きを考えている。保育士等からも意見を

聞きながら進めている。 

 

 以上、その他事件等なく閉会した。 


